

Challenge No.11

松橋中学校 学校便り
平成28年1月15日(金)
文責 校長 吉田 泰幸

★今年もよろしくお願ひします。

冬休みも終わり、「まとめと次年度の準備」をする後期後半3か月が始まりました。今年も、どうぞよろしくお願ひします。

今年の正月恒例「箱根駅伝」では、青山学院大学が昨年が続いて総合優勝を成し遂げました。つながれるタスキ、そこに込められた思いは、絆、責任、仲間、伝統、誇り、限界への挑戦・・・などたくさんあるかと思ひます。駅伝が、多くの人を惹きつけるのは、ここに要因があるかと思ひます。テレビを見ていて、改めて何が大事なのかを考えさせられました。

さて、生徒たちは、それぞれに新しい目標を掲げて、新年のスタートを切りました。これからしばらくは、寒い毎日が続き、新たな気持ちも薄れかけそうになることがあるかもしれません。しかし、大切なことは、「自分に負けない強い心」と「他の人への優しい心」を忘れず、目標に向かって果敢に挑戦(チャレンジ)する期間であってほしいと思ひます。

受験本番を迎える3年生、学校全体を3年生に替わって引っ張っていく2年生、先輩になる力を養う1年生、それぞれにとって短い期間ではありますが、とても大切な3か月になります。1日1日をしっかり目標を持って、過ごしてほしいと思ひます。

書き初め大会を行いました

1月12日(火)書き初め大会をおこないました。1年生は「永遠」、2年生は「温故知新」、3年生は「信念を貫く」を書きました。それぞれの意味を捉え、連続性や点画の省略などの特徴がある行書という難しい書体で取り組みました。

書き初め大会という、自分の決意をのせて、一年の始まりを飾るすばらしい作品を書いていました。一画一画の筆の運びは真剣そのものでした。

今後、校内で選考の上、宇城の書き初め展に出品します。



第1回宇城市論語カルタ大会に出場します！

1月24日(日)に本校柔道場で論語カルタ大会が行われます。宇城市の小中学校が参加する大きな大会です。校内で参加の呼びかけを行い、有志が集いました。現在、昼休みに猛練習を行っています。応援よろしくお願ひします。

【島崎海 前田昂星 中村秀樹 西皓大 徳永義康 林田峻典
篠原隆樹 高野右匡 井上知稀 岩崎勇樹 宮本寛大】

